

18 17の理由

- ・相談相手が居ない。
- ・気軽に聞けるから
- ・特にならぬから
- ・人に相談することが苦手だから
- ・食事のことなど、家庭だけでは分からない他の子の話も聞きたいため
- ・スタッフさんが近くにいる時
- ・いつも気軽に話しかけていただいています。
- ・特に悩みがない
- ・すくっぴーの職員さんなら親切に教えてくれると思ったから
- ・聞いてはもらっている。でもありきたりな情報や既に知っている情報が多くあまり求めている回答をもらったことがないから。
- ・気軽に相談しやすいので
- ・あまり相談したいことがないから
- ・子どもが元気に遊んでくれればよし
- ・保育園に通う前。専門家に聞いて良かった。
- ・子供を遊ばせることが優先になっているから。
- ・育児支援をしているので相談しやすいから
- ・おしゃべりの延長で相談できるような雰囲気作りがされていて話しやすいから
- ・たまにしか利用しないため
- ・子供が職員の方と遊んでもらっているときに気軽に相談できているから
- ・相談することがない為
- ・家族に相談できないから
- ・いろんな方の意見を聞きたいから。
- ・話の流れから、聞いてもらったりしてます
- ・どの幼稚園に入園させるか迷っていた時、相談にのっていただきました。職員さんも地域の方で子育ての先輩なので、とても参考になりました。
- ・自分から話しかけれない
- ・丁寧に教えてくれるから
- ・些細なことでも気軽に相談しやすい
- ・いろんなお子さんをみたり、ご家庭のお話をきいたり、ご自身も子育てをしていたりと情報や知識が豊富だと思うから
- ・相談することが苦手だから
- ・行くたびにスタッフさんが話しかけてくださるので、相談しやすいです。
- ・聞かれたら相談する
- ・皆さん話を聞いてくれるので話しやすいから

- ・何を相談すべきかよく分からない。
- ・不安なことが多いため
- ・話しやすいから
- ・はなしかけづらい
- ・気軽に話しかけてもらえるため
- ・親や友人と離れているので実際子どもの様子を見ながら話が聞けるので。
- ・職員の皆さんがとても話しやすい雰囲気なので。
- ・ネットの情報では不安なので直に話した情報が安心する
- ・子供と2人では1回しか利用していないので
- ・ねんねはいはいにあまり職員の方はいない
- ・0歳児の頃からずーっとですが、幼稚園に入った今でも双子の会では毎回お世話になっています。
- ・スタッフさんが常に話しやすい距離感でいてくださる。
- ・世間話の中で、気になっていることがあれば聞いたりしている
- ・発育等について
- ・話しかけてくれるので、話しやすい
- ・相談する事が無い
- ・職員の皆さんから声をかけてもらえて話しやすい
- ・気になることを気軽に教えてもらえるから
- ・どんな些細な相談事でも、いつもにこにこしながら聞いてくれるため。
- ・職員さんから声をかけて聞いてくれるから
- ・機会がないから
- ・話しかけづらい
- ・友人や家族に言っているから
- ・保育士さんが話しかけてくれるので、世間話の一つとして話せるのが有り難いです。

22 21の理由

- ・先生たちも、とても良い人たちばかりだから
- ・安心して遊ばせられるから
- ・安心して遊べるから
- ・特になし
- ・市内で室内で無料で遊べる施設がここしかないからよく利用するが、車で利用しているから2時間しか無料でないため、長時間利用できない。2歳くらいまでなら遊べるが、大きい子には狭い施設のように感じる。また毎日同じような遊びしかできない。毎月同じようなイベントしかなく、もっと様々なイベントがあると親子で楽しめる。職員さんが多いので、制作遊び等があったりすると飽きずに遊べる。食べる場所が研修室とかに分けてもらえると子供も集中して食べれるし、親子食堂のようにお金を払って親子で食べれるイベントや食堂ができれば尚最高。

- ・きれいで暖かくて遊具がたくさん
- ・寒い冬は外で遊べないので近くにあるととても便利
- ・おもちゃも沢山あるので、子どもが飽きずに遊べる
- ・他では気軽に安全に遊べる所が一番良いから。
- ・綺麗、清潔、広い、スタッフの方がしっかり全体を見てくださる
- ・少しリフレッシュになるから
- ・一時預かりがとても助かる
- ・天気に関係なく遊ぶことができ、相談も受けてもらえるため、親のリフレッシュにもなっているため
- ・安全
- ・日曜や祝日も空いている上に時間も4時半までと長いので助かっている
- ・気軽に遊びに行けるため
- ・色々遊び道具の種類が豊富だから
- ・綺麗な施設でスタッフの数も多く、安心して連れて行けるから
- ・スタッフの方も沢山の声をかけて下さり、何かあった時は相談できるキッカケをつくってくださるので。
- ・祝日も開いているので利用しやすいから
- ・遊べるしすくっぴータイムで絵本読んでくれて嬉しい
- ・雨の日でも気軽に、先生達がいてくれるので安心して遊ばせられる。助かります。
- ・遊び場が充実しているから。
- ・費用が一切かかってないため
- ・未就学児しか利用していないので、大きすぎる子がなくて、1歳児の母としては安心して利用できる
- ・いろいろなおもちゃがあって、子供が楽しくあそべるため
- ・子供を安心して遊ばせることができるので、とても助かっています
- ・山形県天童市にあるげんきっずという施設があるのですが、大型の滑り台や施設内も大きく子育て支援をしていると強く感じました。天童市にできるなら多賀城市にもできると思います。施設も1時間30分無料でつかえます。天気に左右されない屋内施設を充実してほしいです。
- ・特に不満も無いから
- ・子供が楽しそうだから。
- ・もう少し体が動かせるものがあるといいなあと思います
- ・施設もおもちゃも綺麗で、職員さんもたくさんいるので安心できる。身長体重測定、誕生日会、ヒュミユカメラさんの撮影会などイベントも魅力的。
- ・子供が楽しそうだから
- ・子供も過ごしやすそうにしてるから
- ・清潔で手作りから既製品まで、手先から体全体を使える様々な遊具がある。スタッフの方々が皆さん素晴らしい。
- ・綺麗な施設で子どもが遊べる、また複数の職員さんの目もあり2人以上連れて行っても比較的安心して遊ばせられる。ささいな相談ごとや悩みを話せる、家庭では中々出来ない創作活動やイベントも子ども

に経験させられて嬉しい。

- ・充実してる。
- ・とにかくスタッフさんがどこの施設よりも優しく、安心して子どもと遊ぶことができます。
- ・子どもが楽しめことができるから
- ・手形や足形を使った季節の何かを作ったり、そういう時間があればいいと思う
- ・保育園以外で同じくらいの年のこどもとふれあう機会が少ないので気軽に利用できる場があってよいと思います
- ・子どもも楽しく遊んでいるので
- ・満足です
- ・満足している
- ・いつ行っても職員さんがあたたかい。おもちゃが充実している。
- ・子どもが飽きず安全に遊べる工夫があり、スタッフの方も親切でありがたいです。
- ・たくさん遊ばせるのに通いやすいし、いろんなイベントも企画していただけるので楽しく参加させてもらっています。
- ・自由に入場できて助かる
- ・妻がかなり利用してリフレッシュできていたので
- ・通いやすい、利用者が多い
- ・利府町に住んでいますが、土日に空いている施設がないのですくっぴーひろばにはとても助かっています。0歳から年長さんまで楽しめる遊びを用意してくださっていると思います。この前もブラレールがあり子供達とても喜んでいました。
- ・遊びながら気軽に相談できたり、顔見知りのスタッフさんや保護者さんとのネットワークができたことでとても支えられています。
- ・子供が楽しそうに遊んでいる、清掃が行き届いている、職員の方の声がけに癒される
- ・施設がきれいで衛生面が良いから
- ・いつもありがとうございます
- ・室内なので寒くも暑くも無く、車の心配も無く、変質者も居なく、無料で安全で安心して遊べれば十分。施設内が広くのびのび遊ばせることができる
- ・子どもが安心して遊べているし、保護者の交流や情報交換がよくできているから。
- ・お金がかからずに子どもを遊ばせることができるため。保護者間の繋がりを持たせてくれるため。天候に左右されずに連れてくることのできるため。
- ・子どもも親も気分転換になる。職員さんがみんな親切。
- ・子どもが楽しそうに遊んでいるので
- ・子供が遊ぶ施設としては満足している。子育ての情報収集、息抜きという観点では満足していない。色んなおもちゃがあるので
- ・子供がすくっぴーで過ごす時間を楽しんでくれるからです。

23 その他

- ・無料で遊べる施設をもっと作ってほしい。すくっぴー広場は小学入学前まで使えるが、広さや遊び道具を見ても 2、3 歳が限度のように思える。もう少し大きい子達も伸び伸び遊べる施設を作るべきだと思う。せっかく保育士さんが沢山いるので、イベント等もっと工夫してはどうでしょうか。離乳食や幼児食で悩むことが多いので、笠神こども園のような給食を食べれる場所が増えたらするととても助かります。またすくっぴー広場でご飯食べれるが、他の子供が騒いでる広場で食べるのが嫌です。研修室などを開放して静かにゆっくり食べれると助かります。多賀城市には、未満児の保育園拡充を早急にお願いします。
- ・駐車場の無料の時間をもう少し長くしてもらいたい。すくっぴー利用でも 2 時間だとお昼ご飯を食べてから帰る頃には 2 時間以上経ってしまうので。
- ・いつも子育てに関して相談させてもらっているので今後も気軽に話を聞いて頂けると助かります。
- ・今まで他の市の児童館も行ったことがありますですがここが 1 番良いです。
- ・行事やイベントの時間帯が少し遅めだと行きやすくなります🍀
- ・学童のスタッフが、見学の際に「人数が多くて一人一人見てられない」と笑いながら言っていたと聞き不安がある。自覚がある中で夏休みなどプールはやらないと思っているが、事故やトラブルが起きないか不安。預ける先がそこしかないので、金額が上がってもいいのでスタッフの増員と教育などに力を入れてほしい。
- ・隣接する市町のように、大きくて新しい遊具のある公園がほしい
- ・多賀城中央公園の所に、電車がよく見える公園を作ってほしい
- ・大人が外側で座って遊ぶのを眺めるくらいの時間もほしいです。
- ・駐車場を 3 時間無料にして欲しい。
(理由 イベントに参加すると遊ぶ時間も含めて 2 時間以上になるため。)
- ・小学生が遊べる場所も欲しい
- ・天気に左右されない屋内施設を充実してほしいです。できれば無料で使えればうれしいです。このような施設が充実できれば、子育て世帯が多賀城市に集まり、納税額が上がり良い循環になると思います。時間がかかる政策だと思いますが、何卒よろしく願いいたします。
- ・これからもよろしく願いします。
- ・子を見守ってない親には少し声をかけて欲しい。(兄弟を見てるなら仕方ないと思うが、ママ同士の会話に熱中して全く自分の子を見てない人が時々いて危ないことがあった)
- ・ひろばの利用が 17 時までになるととても便利だと思いました。
- ・もう少しイベントがあるといいと思う
- ・とても充実した子育て支援センターだと思います。
- ・特になし
- ・市外に転出後も継続利用させていただき、大変ありがたいです。
- ・他市町村の施設に行くようになり、それぞれの良さは異なりますが、すくっぴーさんは質が高いと思いました。

- ・多賀城市内の他施設や専門家、講師さんとのつながりも素晴らしく、いろんな方に子育てを支えていただきとても心強いです。"
- ・現在住んでいる山王地区では、用水路に蓋がない箇所が多く、子供が落ちないか心配、車道が狭くなり子供との散歩が危険なため、蓋を設置していただきたいです。
また、西部児童センターは施設の老朽化が見られるため、衛生面が気になります。"
- ・いつもありがとうございます！
- ・19の設問で、参加・利用した事のあるものを選択、どれも利用した事無いのに選択肢に無いので困った。イベントをどんどん企画してもらえると、楽しみができるので、行ってほしい。体を動かせるヨガや親子ピクスなど、やってほしい。
- ・いつもすくっぴーひろばの運営をありがとうございます。
- ・一時保育利用の補助などがあるとありがたい。
- ・声をかけていただき、職員さんと話すことで気分転換になっています。子どもにもたくさん声をかけて遊んだり関わっていただけると嬉しいです。それが親のリフレッシュになる部分もあるのかなと思います。"
- ・一つだけ、いつも気になっていることがあります。ひろばでの食事（お昼）なのですが、ひろばは食事する子もいれば、しない子も居て、周りの子供達がバタバタ遊ぶ中での食事はどうかなといつも思っています。ウイルスやホコリは床から舞い上がります、そして他の子が遊ぶ中で食事は集中できず、食事する環境としてどうのかなと疑問で、すくっぴーでお昼をさせたいなと思っても、ひろばでの食事を控えています。もし、可能であれば、昼は調理室を食事の場として提供することは出来ないでしょうか？